



さくら市立上松山小学校 令和4年度学校だより

第11号

まつかぜ

令和4年9月21日発行 発行者 齋藤孝之



かんがえる子 なかよくする子 げんきな子

水と緑と心の豊かな上松山小学校

実り多い1学期に向けて・・・ラストスパート！

正門の近く、体育館の南側に可憐に咲き誇っている白い花を見つけました。タスマダレ(玉簾)です。寄り添って咲く様子が、クラスの中でお互いに関わり合いながら成長する子どもたちの姿と重なります。



さて、新型コロナウイルス感染症も、全国的にも、さくら市においても、感染者数が減少してきました。陽性者の待機期間も7日間に短縮され、新規感染者の全数把握も見直されており、新型コロナウイルス感染症の認識が少しずつ変わってきているのを感じています。ただ、コロナウイルスが無くなったというわけではありません。これからは、この3年間のコロナ禍で学んだ予防策(新しい生活様式)を実施しつつ、学校の教育活動が充実できるようにしていかなければなりません。コロナ前の生活に戻るのではなく、コロナ禍での新たなスタンダードを作っていくのです。「リモート」や「分散化」「少人数」等が新たなキーワードになるのではないのでしょうか。本校のキャッチフレーズは「水と緑と心が豊かな学校」です。特に子どもたちの「心」を育てるには、人への感謝ややさしさなど、人と人との温かなふれあいが大切であり、人の温かさが実感できるような活動が重要であると考えています。これから、新型コロナウイルス感染症の拡大防止への対策を気を緩ませることなく行いつつ、学校教育活動が充実できるよう学校運営を進めていきたいと思っておりますので、保護者の皆様、地域の皆様、さらなるご理解・ご協力をお願いいたします。

読み聞かせ 9月7日(水)

子どもたちが楽しみにしている「読み聞かせ」を実施しました。ご協力くださった保護者及び地域の皆様、ありがとうございました。



かみまつタイム(みどりの活動)9月12日(月)

新型コロナウイルス感染症拡大防止のためにしばらくできていなかった「かみまつタイム(みどりの活動)」を実施しました。



朝の挨拶運動 9月7日(水)

PTA総務部の皆様、さくら市青少年センターの皆様、企画委員会の子どもたちが参加して朝の挨拶運動を実施しました。小雨の中でも、しっかりと挨拶ができました。保護者の皆様も、あいさつ週間へのご協力ありがとうございました。



クラブ活動 9月8日(木)

クラブ活動は、4年生から6年生の全員が参加して、年間12回の活動を行います。自分が入りたいクラブを選択して1年間そのクラブのメンバーと活動します。先生の助言を受けながら、6年生を中心として自立的な活動ができるように頑張っています。本年度は、9種類のクラブができました。

【イラストクラブ】



【スポーツクラブ】



【パソコンクラブ】



【科学クラブ】



【工作クラブ】



【室内ゲームクラブ】



【室内スポーツクラブ】



【手芸クラブ】



【読書クラブ】



運動会について

本校では、10月22日(土)に運動会を実施(雨天順延)いたします。本年度の運動会におきましても、新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため、各ご家庭(保護者)2名までと人数制限をさせていただきました。どうぞご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

また、地域の皆様へのお知らせです。新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、本年度もご来賓及び地域の方の招待を中止しておりますので、ご理解くださいますようお願いいたします。さらに、ご近所の皆様方には、当日は花火や放送の音等でご迷惑をおかけいたします。皆様のご理解・ご協力を、どうぞよろしくお願いいたします。

国体応援のためのプランター作り

「いちご一会とちぎ国体」の競技が県内各地で始まりました。さくら市も、「インディアカ」や「サッカー成年男子」「スポーツウェルネス吹矢」などの競技が開催されます。出場される方々をあたたかくお迎えするために、各クラスの応援メッセージを貼ったプランターを作成し6年生が花の植栽を行いました。土を入れる事前準備は「環境委員会」の子どもたちが行いました。プランターは、9月の末に、競技会場に設置される予定です。



挨拶いっぱい
笑顔いっぱい
元気いっぱい

